
Conseil d’administration du  10 novembre  2022 17 h  

à Ambert  Livradois Forez 

Présents :  

Sociétaire  participant : Sabrina SENDIN, Rémi FORCE, Henri DEBEURET, Jean Claude 

BONNET, Olivier FAURE, Bernard LEPINAY. 

Emilie JAILLET 

Excusé es : Brigitte BOITEUX, Fréderic MENSE, Karine JONCOURT, Pierre MIGNOT 

Début de réunion : 17h15 

Ordre du  jour 

Validation du  PV du  15 juin 

 

1) Avancée des travaux 

Saint Rémy : mise en  production  le  11 octobre,  2 € par  mois  pour  passerelle pris en 

charge  par OHE 

 

Palladuc église : Consuel ok, nous attendons les travaux effectués  par ENEDIS 

 

Valcivieres :  tout est OK , en attente de  la  mise en  production  par ENEDIS 

 

Ecopole  TDM : RAS 

 

Thiers : toujours  pas de  nouvelle 

 

Ombrières Ambert : 36 kwc mis au budget  ALF en 2023  lancement de  l’étude de sol début  

d’année, Questionnement sur  l’autoconsommation partielle. 

Proposition de  la SCIC réalisé  les  ombrières  pour  36 kwc, et  proposer à ALF d’allonger  les  

ombrières pour  leur  autoconsommation à leur charge 

 

Local technique de saint Rémy : 36 kwc,  les travaux de désamiantage  devrait débuter en  

début d’année. Les  panneaux pourront  être  posés cet été 

 

 Chamazelle : demande  pour  visite  un toit  de  300 m² , Henri et Pascal réaliserons  une 

fiche  d’opportunité  pour cette  toiture 

 

Mollimard :  toit  200 m² à Novacel  une demande de visite  pour  une toiture  de  200 m². 

Olivier  et Pascal  se rendrons sur  place. 

 

 Le Cendre : Demande  de  la  mairie du Cendre  pour répondre à l’appel de  la  mairie , après 

avoir  entendu Combraille durable. 

Position ambiguë du maire, une  première  réponse  a été  i apporté  en  précisant que notre  

territoire  était  le Livradois Forez, et que  nous avions  la  même  offre que CC. Nous 



attendons une relance de  la mairie  et  notre  rencontre du  18 novembre  avec Combrailles 

durable. 

 

2) Les finances  

Le groupe  finance s’est réuni avant  le CA  pour  dresser  un état des  lieux de  la trésorerie.  

Au niveau de  la trésorerie  2023 sera très dur  à passer, du au retard  successif  d’ENEDIS. Par 

contre  pour  les  années  suivantes  aucun problèmes de trésorerie. 

Les décisions du CA 

- Réaliser  une campagne  pour augmenter  les CCA, et    passer  le ticket d’entrée  de  2000 €  à  

1000 € le taux de rémunération actuel est de  3 % 

- Présenter  la SCIC  à la Comcom Entre Dore  et Allier  pour augmenter  le nombre de sociétaires 

et  le capital social 

- Prendre  RV (Olivier  et Pascal) avec  la chargé professionnel du crédit agricole  d’Ambert  pour  

faire  le  point  sur  les  prêts  et demander des remboursements  mensuels  et  non annuels. 

-  Prendre rendez-vous avec les services  instructeurs du Conseil régional  pour  élargir la 

subvention. 

 

3) Communication   

Inauguration de la centrale   l’église  de Palladuc 11 mars 2023  correspondant  avec  la date 

du CA 

Envoi d’un mail à tous  les sociétaires pour  leur proposer des CCA dans  le cadre  de  

l’augmentation des fonds  propre  pour réaliser  une deuxième tranche  des travaux 

 

Rencontre  puydomoise des énergies citoyennes le  18 novembre (Jean Claude, Sabrina, 

Pascal) 

Rencontre Aura du  29 novembre (Sabrina, Pascal, Peu  être  Jean Claude) 

Réunion défi du PLF 16 et  17 novembre  (Brigitte, Pascal) 

Réunion publique avec  adhérents Travailler, Vivre en Livradois Forez) Chefs d’entreprise 

d’Ambert,  dont  le  but est de  présenter  la SCIC et d’accompagner  les entreprises dans  la  

production  et consommation d’énergie solaire. 

 

Deuxième  partie réflexion sur  les nouvelles  orientations 

Le point sur  les études en cours, 

 Remi a  réalisé  une  étude  sur  le cas d’une entreprise en autoconsommation et vente 

surplus avec  un retour  sur  investissement de  7 ans, (en  prenant  le cout de  l’électricité  de 

2022). 

 

 Réunion publique avec  adhérents Travailler, Vivre en Livradois Forez) Chefs d’entreprise 

d’Ambert ? dont  le  but est de  présenter  la SCIC et d’accompagner  les entreprises dans  la  

production  et consommation d’énergie solaire date  à fixer  en janvier  suite au CA du  12. 

Une  proposition  pourra  être  réalisée au Club d’entreprise de Thiers. 

 

Fin de  la réunion  17h  


